
STVV-Sitzung 25.02.2021 

TOP 12: Vorhabenbezogener Bebauungsplan 126 - 00 „Poststraße 2" 

Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin, werte Kolleginnen und Kollegen, 

Die SPD ist dagegen , dass der Punkt von der TO genommen wird. 

In der SEBA-Sitzung am 9. Februar hat die SPD-Fraktion als einzige Fraktion gegen 

das vorliegende, dort vorgestellte Bauvorhaben gestimmt. 

Wir möchten heute klar und deutlich diese Planung beerdigen und sehen keinen Sinn, 

die Diskussion nach der Wahl neu aufzunehmen. Wenn sich andere Fraktionen nicht 

entscheiden möchten, sehe ich dieses Verhalten eher dem Wahlkampf geschuldet und 

dies wiederum fördert nicht den Glauben der Bürger in die Politik! 

Klare Positionen sind gefordert, zumal auch weitere Gespräche mit den Anwohnern er 

geben haben, dass von Seiten des Bauherrn nur mit einem Eigentümer der Nachbar 
grundstücke bezüglich des Bauvorhabens gesprochen wurde. In der SEBA-Sitzung 

wurde bei der Vorstellung dagegen von einem Einbezug der Anwohner gesprochen. 

Heute und jetzt sagt die SPD - Nein - wir wollen, dass der Punkt auf der TO bleibt! 

Vielen Dank 

Carola Biehal 
Stadtverordnete SPD-Fraktion 
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